

ZONE

Lanal Dabo Singkep Ikuti Gebyar Panen Raya TNI Angkatan Laut

Suhendi - ZONE.CO.ID

Jul 10, 2024 - 22:52



DABO SINKEP - Pangkalan TNI Angkatan Laut Dabo Singkep (Lanal DBS), Puslatpurmar 9 DBS, serta Forkopimda Kabupaten Lingga mengikuti rangkaian

kegiatan Gebyar Panen Raya TNI Angkatan Laut melalui vicon terpusat di Pangkalan TNI Angkatan Laut Lampung bersama Menteri Pertanian (Mentan) Andi Amran Sulaiman, Kepala Staf Angkatan Laut (KASAL) Laksamana TNI, Muhammad Ali yang diwakili Wakil Kepala Staf Angkatan Laut (Wakasal) Laksamana Madya TNI Erwin S. Aldhedarma, Ketua Komisi IV DPR RI Sudin, dan PJ. Gubernur Lampung Samsudin, bertempat di Desa Berindad, Kelurahan Sungai Lumpur, Kecamatan Singkep, Kabupaten Lingga, Rabu (10/7/2024).

Sinergi Kementerian Pertanian (Kementan) dengan TNI Angkatan Laut ini untuk mensukseskan program pemerintah guna menjamin ketersediaan pangan dengan mengaktifkan lahan tidur menjadi lahan produktif serta memberdayakan masyarakat sekitar sehingga meningkatkan kesejahteraan masyarakat dan persediaan pangan.

Sementara itu, Wakasal Laksamana Madya TNI Erwin S. Aldhedarma mengatakan, "Sinergi dengan Kementan merupakan salah satu bentuk komitmen TNI Angkatan Laut yang tidak hanya menegakan kedaulatan dan keamanan negara, tapi juga guna meningkatkan ketahanan pangan yang menjadi program utama pemerintah saat ini dan mendatang," ujarnya.

"TNI Angkatan Laut dapat berbuat lebih banyak dalam mendorong produksi pangan nasional karena memiliki fasilitas dan lahan tidur yang cukup luas tersebar diberbagai daerah yang jika dikelola secara optimal dapat meningkatkan persediaan pangan nasional dan meningkatkan kesejahteraan masyarakat," pungkasnya.

Pada kegiatan ini pun Komandan Lanal Dabo Singkep Letkol Laut (P) Tri Hermawan MA, M.Tr. Opsla., dan Forkopimda Kabupaten Lingga melaksanakan panen ikan lele di Kerambah Jaring Apung yang dikembangkan dan dikelola oleh Lanal Dabo Singkep yang berada di Kelurahan Sungai Lumpur Kecamatan Singkep Kabupaten Lingga.

Turut hadir dalam kegiatan tersebut, Pabung Kodim 0315 Tanjungpinang Letkol Inf Ropel Gultom, Danpuslatpurmar 9 Dabo Singkep Mayor Marinir Ricky Sandro, M.Tr.Opsla., Palaksa Lanal Dabo Singkep Mayor Marinir Saul Jamlaay, Danramil Dabo Singkep Kapten Inf Sihombing, Pgs. Paspotmar Lanal Dabo Singkep Kapten Laut (E) Budi Suharyanto, Kabagops Polres Dabo Singkep AKP Eddi, Assisten I Sabirin, Camat Singkep Agustiar, serta Pengurus Cabang 7 Korcab IV DJA I.

(Pen Lanal Dabo Singkep/Hendi)